

Grupo Familia e Inpaecsa se unen para continuar creciendo en el mercado de Ecuador

Superintendencia de Control del Poder del Mercado de Ecuador autoriza compra de la compañía papelera INPAECSA.

La Superintendencia de Control del Poder del Mercado de Ecuador autorizó a Productos Familia Sancela del Ecuador S.A., filial de Productos Familia S.A., la adquisición de la compañía Industrial Papelera Ecuatoriana S.A. – INPAECSA.

Productos Familia Sancela del Ecuador S.A. planea utilizar recursos propios y líneas de crédito bancarias que actualmente tiene disponibles para la financiación de esta operación, con un valor estimado de 36 millones de dólares (USD \$36.000.000).

Se cumple así un requisito necesario para que en las próximas semanas se genera el cierre de la transacción por parte de nuestra filial ecuatoriana y se dé inicio al plan de integración, apoyado en el respeto y fortaleza de ambas organizaciones.

Esta es una operación de gran importancia, resultado de los logros de unos excelentes equipos de trabajo, que permite a Grupo Familia continuar entregando propuestas de valor a clientes y consumidores y ratifica el interés de seguir creciendo en el Ecuador.

Medellín, febrero de 2018.